
 
L’evangelizzazione non va imposta 

 
Messaggio del 16.01.1995  

 
-”Figli cari, il Mio cuore esulta nel constatare, in molti tra voi, 

il profondo slancio di fede, con il quale si mettono a disposizione della volontà di Dio. 
    
Ma, creature Mie... l’evangelizzazione non va imposta... ma fatta desiderare dai cuori dei profani. 
      

Chi è a digiuno della Verità, non può gustare appieno il sapore delicato delle inimitabili espressioni 
dell’Amore Divino! 

 
Sarebbe come donare dei gioielli preziosi a una bimba, per agghindare la sua bambola!!  
 
Fate prima crescere spiritualmente le anime che volete saziare con la “ Buona Novella “! 
 
Prendetele discretamente per mano… e conducetele – senza alcuna forzatura o violenza 
psicologica – nella via della preghiera. 
 
Incuriositele con l’armonia che seminate...fate che sentano una dolce  invidia  

per la pace che sempre regna nel vostro cuore...provocate in loro il desiderio di diventare vostri rivali 
nell’amore per Dio... 

          Solo così riconosceranno di possedere un’anima, degna di non essere trascurata... un’anima che, in una 
silenziosa sofferenza, invocava già da lungo tempo, la vicinanza alla Sorgente Divina. 
     Ecco allora, che l’evangelizzazione porterà i frutti, che il Padre, nei Cieli, ha preparato per chi vuole 
scegliere la dolce catena della libera salvezza. 

Le vostre parole, le vostre azioni, i vostri pensieri...siano sempre il simbolo  
del contenuto delle eterne Leggi del Signore. 

     Non dimenticate mai, figli cari, che voi siete il primo, diretto riferimento, per le anime che, brancolanti nel 
buio, hanno trovato nelle vostre parole, un sicuro appiglio per ridonare ai propri cuori, la luce della Speranza! 
Voi portate la salvezza...perchè IO ve ne ho fatto dono! Voi ridonate la vita...perchè IO l’ho potenziata nel 
vostro cuore, innamorato di Dio! Voi fate conoscere il pane eterno...perchè IO vi sazio ogni giorno con la Mia 
Verità! Non scordatevi mai, che nulla, nel vostro apostolato, è «farina del vostro sacco»! Voi avete avuto la 
grazia di essere degli strumenti di pace... dei diffusori d’amore... degli attivi seguaci,  che nulla hanno, che nulla 
possiedono naturalmente, che nulla sono... ma che tutto possono...,  
 

MA SOLO IN NOME MIO!!! 
     
 Non portate la luce dove brilla il sole,  ma affondate i vostri calzari nella polvere delle cantine...,  
portate da bere a chi è assetato...,  chi ha già soddisfatto la sua ingorda gola,  non apprezzerebbe il contenuto 
della vostra santa borraccia...; coprite i corpi infreddoliti dall’aridità umana...la vostra missione sarebbe inutile,  
se vi prodigaste per anime protette dal caldo tepore  d’ingannevoli fonti di calore artificiale! Chi ha orecchie per 
intendere, intenda! Pellegrinate con gioia e costanza, nella Luce del Signore!    
Unite l’offerta della vostra esistenza alla Mia... e anche la vostra spinta, sia a Mia imitazione, non per la 
salvezza di una o di cento anime..., ma per il mondo intero... «... e profetò che Gesù doveva morire per la 
nazione...e non solo per la nazione, ma anche per raccogliere in uno, i figlioli di Dio dispersi.» (Giovanni 11, 
52) Verranno i giorni in cui tutti crederanno in Me, e coloro che Mi avranno aperto il loro cuore e Mi 
avranno riconosciuto su questa Terra,  saliranno al Padre Mio, scortati dagli Angeli, e illumineranno 
come le stelle, il cielo tutto, con il loro amore!! Vi amo, figli cari. IO sono il vostro Gesù. 
 


